

令和4年度 | 月 日頃市保育園

ご家族お揃いでお正月を迎え、お正月でなければできない、いろいろな経験をしたことでし ょう。朝の冷え切った空気が、気持ちを新たに身も心も引き締めてくれるようです。今年も子ど もたちが、笑顔いっぱいで楽しい園生活が送れるよう職員一同、力を合わせてがんばりたいと 思います。本年もよろしくお願いいたします。

## 第1月0予定 9

## ▲…おむすびの日 ※毎週金曜日

シーツ、上靴持ち帰り

のお友達が対象となります。

月	火	水	木	金	土
2	3	4 希望保育	5 希望保育	6	7
年始休み	年始休み	(お弁当)	(お弁当)		
9	10	11	12 🖨	13	14
成人の日	110番集会	みず木団子作り		消防訓練	
16	17 体育教室	18	19 誕生会	20 内科検診	21
	(年長児)	ほかほかご飯の日	ご飯はいりません	(0~4 歳児)	
23	24	25	26	27	28
30	31				
				20 日(金)内科	検診   4:00~
			ちゅうりっぷ組、たんぽぽ組、すみれ組		

2の行事予定



3日(金)節分集会 15日(水)おむすびの日 21日(火)誕生会

10日(金)消防訓練·防火講話 17 日(金)ほかほかご飯の日 28日(火)交通安全教室

◇ 積雪や凍結等で、関谷地区市道、駐車場への 坂道、駐車場から園庭への通路が滑りやすくな っており危険です。登降園の際は、お気をつけ 下さい。

おねがい

また、融雪剤を散布している時もあります。 お子さんが融雪剤(白い小さな粒)を触らない ように見守りをお願いします。



コロナワクチン予防接種を受けた時は・・・ 乳幼児のコロナワクチン接種が生後6ヶ月から可 能となりました。接種後に発熱等の副反応が現れる こともありますので、接種した翌日は、お子さんの安 全面を考慮し、ご家庭の方で様子をみて頂くように お願いします。

年末年始に乱れがち になってしまった生活リズム。

毎日、元気に過ごせるよう、早寝・早起き で、朝食もしっかりとるリズムを大事に、

生活習慣を見直して行きましょう!

さまざまな感染症が猛威を振るう季節 でもありますので、体調の変化には十分 気をつけていきましょう。



## 車両通行止めのお知らせ

五葉橋橋梁修繕工事に伴い、車両通行 止めとなりますので、お知らせします。 朝夕の混み合う時間ですので、気をつけて 送迎をして頂くようお願いします。

通行止め期間

1/16(月)~3/25(土) 8:00~17:00 (予定)

通行止め



お米を頂きました。ほかほかご飯の日に

>子育て応援

『あいさつ』 柴田 愛子 著

新年を迎えて初めての登園の朝、『あけましておめでとうございま す』と挨拶をしますが、ほとんどの子がお母さんの陰に隠れて恥ずか しそうにします。思い起こしてみると年度始めも「おはよう」と挨拶に返 してくれる子はほとんどいませんが、それでも懲りずに毎朝続けていま す。「大人っておはようっていうのすきだよね」と言われたことがありま す。「え?」」と驚いて「子ども同士って挨拶しないの?」と聞くと「しな いよ」「じゃあ朝会った時どうするの?」と聞くと「よ!」とか「あー!」と かニコッてするとか「あそぼうぜ」とか。そう言われて考えてしまいまし た。子どもには不要なの?でもやっぱり「おはよう!」って声をかけたい のです。

子ども達の得意な挨拶があります。それは「バイバイ」。「お母さんが バイバイしないで行っちゃった」と泣きます。園から帰る時も何度も振 り返りながら「バイバイ」と手を振って帰ります。「バイバイ」は「さよう なら」という別れの意味合いより、「またね!」(また会おう)の思いが 込められているのでしょう。子どもにとって「おはよう」より「バイバイ」 の方が大事で、自分の気持ちに近い言葉なのでしょう。思いと言葉が 密着している年齢だからこそ、思いや意味のわかりにくい挨拶は口に できないのかもしれません。この時期の年長さんになると、いつの間に か子ども同士で「おはよう」声をかけあいます。思いや意味とは別に 日常見聞きすることで知らず知らずのうちに自然と身についてきたの でしょう。新年の挨拶が自然と口に出てくるお正月は 何年後になるでしょう。